



En planta segunda empiezan las plantas superiores de barra y torre. Con salas de reuniones en la primera y viviendas en la segunda.

El edificio de viviendas se divide en 4 núcleos con 2 viviendas por rellano. Cada una de 110 metros cuadrados y 3 dormitorios. La distribución permite concentrar todo el paso de las instalaciones de forma centrada, y de fácil acceso para revisión y de llegada a las herramientas del hogar.

Además las estancias se benefician de amplios balcones que dan a Suroeste en las zonas de día y a Este en las de noche. De esta manera la plaza se recoge entre una fachada variable, amable a vistas y con un carácter más amable y vivo.

Todas las aperturas incluso de cocina y baño se rigen por el sistema de particiones del módulo generador del proyecto. De esta manera las distancias se hacen siempre reconocibles en forma de tercios o mitades de luz entre pilares.

En la torre aparecen estancias para meetings, reuniones o actos diversos.

A partir de aquí encontramos el resto de estancias de uso para los residentes en el hotel. Restaurante, gimnasio o la sala de recreo son algunas de las que se pueden nombrar. Más allá de estas, y separadas por una planta técnica de instalaciones, se encuentran las habitaciones que conforman el grueso del hotel.

